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支
部
教
研
発
足
集
会

五
月
十
二
日
に
支
部
教
研
発
足
集
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

忙
し
い
中
で
は
あ
り
ま
し
た
が
、
二
十
五
名
の
参
加
が
あ
り

ま
し
た
。
前
半
は
今
年
度
の
教
研
に
つ
い
て
と
全
国
教
研
の

参
加
報
告
で
し
た
。
全
国
教
研
参
加
者
か
ら
は
次
も
是
非

行
い
き
た
い
と
の
声
が
聞
か
れ
ま
し
た
。
皆
さ
ん
も
今
か
ら

レ
ポ
ー
ト
の
準
備
を
し
ま
し
ょ
う
。

後
半
の
学
習
会
で
は
臨
床
心
理
士
の
川
浦
弥
生
さ
ん
に

「
ひ
と
り
ひ
と
り
の
子
ど
も
を
理
解
し
て
か
か
わ
る
と
は
ど

う
い
う
こ
と
か
」
と
題
し
て
子
ど
も
と
の
具
体
的
な
事
例
を

あ
げ
て
話
を
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

四
時
か
ら
は
、
新
採
者
と
臨
採
者
に
向
け
て
「
組
合
に
つ
い

て
の
学
習
・
説
明
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
が
、
残
念
な
が
ら
参

加
者
が
い
ま
せ
ん
で
し
た
。
今
後
に
課
題
を
残
し
ま
し
た
。

西表連合分会定期総会

西表連合分会の総会が５月１３日に１３名の参加

で行われました。新役員や活動計画も承認され活発

な意見交換もありました。また、西表連合分会では今

年度４名の新加入があり、記念品の贈呈も行われま

した。今回支部からも書記長が参加し、現状と課題に

ついての学習会も行いました。

憲
法
記
念
日
街
頭
ア
ピ
ー
ル

五
月
三
日
の
憲
法
記
念
日
に
平
和
団
体
に
よ
る

街
頭
ア
ピ
ー
ル
を
行
い
ま
し
た
。
各
団
体
が
リ
レ

ー
形
式
で
憲
法
の
重
要
性
を
ア
ピ
ー
ル
し
ま
し

た
。
沖
教
組
八
重
山
支
部
か
ら
は
上
原
委
員
長
が

ア
ピ
ー
ル
し
ま
し
た
。

八
重
山
へ
自
衛
隊
が
こ
と
あ
る
ご
と
に
押
し
寄

せ
、
ま
た
、
石
垣
市
長
が
憲
法
改
正
を
打
ち
出
し
、

戦
争
の
で
き
る
国
へ
つ
き
進
も
う
と
し
て
い
ま
す
。

平
和
憲
法
の
大
切
さ
を
再
確
認
し
、
子
ど
も
た

ち
に
明
る
い
未
来
を
約
束
で
き
る
よ
う
行
動
し
て

い
き
ま
し
ょ
う
。

☆支部定期大会
５月２６日（土）９：００～
官公労共済会館ホール

☆ソフトバレーボール大会
５月２６日（土）１３：００～

海星小学校体育館
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魂
に
お
い
て
頑
固

ソ
ウ
ル心

に
お
い
て
柔
軟

マ
イ
ン
ド

精
神
に
お
い
て
活
発

ス
ピ
リ
ッ
ト



復
帰
四
〇
周
年
与
那
国
平
和
行
進

五
・
一
五
平
和
行
進
の
季
節
に
な
り
ま
し
た
。
今

年
は
復
帰
四
〇
周
年
と
い
う
こ
と
で
、
与
那
国
特
別

コ
ー
ス
が
組
ま
れ
ま
し
た
。
与
那
国
馬
も
一
緒
に
行

進
し
、
総
勢
一
五
〇
名
以
上
に
な
り
ま
し
た
。
八
重

山
支
部
か
ら
も
二
名
参
加
し
、
地
元
の
方
を
は
じ
め

多
く
の
方
と
交
流
し
ま
し
た
。

自
衛
隊
誘
致
問
題
の
た
め
か
、
与
那
国
勤
務
の
教

員
の
姿
が
見
え
ま
せ
ん
で
し
た
。

復帰４０周年５・１５平和行進

八重山では５月１５日にこだわり、平和行進

を行ってきました。今回は平日にもかかわら

ず、白保小に７０名以上の方が集まり行進を

スタートしました。与那国町議の２名の方は与

那国の平和行進から本島での平和行進、最

後に石垣での平和行進とすべてに参加され、

与那国の自衛隊配備反対を訴えていました。

大浜公民館をスタートしてからは大雨の中

の行進となりました。しかし、新栄公園に着く

頃には２００名以上の参加者になりました。

平和集会では本部山本委員長が平和セン

ター副議長として連帯のあいさつがありまし

た。雨の中ではありますが、集会中も徐々に

参加者が増えていきました。その中沖教組の

参加者が少なかったのが残念でした。

白保小での出発式！

その後元気にスタートしました！

大
浜
公
民
館
で
は

与
那
国
町
議
か
ら
の

訴
え
も
あ
り
ま
し
た
！

雨
の
中
、
約
十
二
㎞
を
行
進
し
て
新
栄
公
園
に
到
着
！

平
和
集
会
で
は
二
〇
〇
名
以
上
の
参
加
に
な
り
ま
し
た
！
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